



# Avant de commencer

## Politique face aux blessures

- À la demande des conseils scolaires, un membre du personnel ayant reçu une formation en premiers soins doit être disponible en tout temps quand le programme « Faisons la cuisine! » se déroule dans les écoles.
- Dans le cadre d'un programme de cuisine, des blessures comme des coupures ou des brûlures peuvent se produire.
- Sachez où se trouve le poste de premiers soins en cas de blessure.
- Demandez, au besoin, l'aide du membre du personnel ayant reçu une formation en premiers soins.
- Si un participant se coupe la main ou un doigt, il doit porter un gant sur la main atteinte après avoir reçu le traitement qui convient (p. ex. nettoyage et application d'un pansement stérile). Cela permet de protéger la plaie et d'éviter la contamination croisée des aliments. **Il faut changer de gant aussi souvent qu'on se laverait les mains en faisant la cuisine.**



*Faisons la cuisine!*